

**EL CONCEJO MUNICIPAL DE LA CIUDAD DE RECONQUISTA, RESUELVE LO  
SIGUIENTE:**

**PROYECTO DE MINUTA N° \_\_\_\_\_.-**

El Concejo Municipal vería con agrado que el D.E.M., por donde corresponda, tenga en cuenta realizar las siguientes actividades:

- 1) Enviar a este cuerpo copia del Proyecto del Centro Turístico “Gente del Agua” previsto a construirse en zona portuaria, frente al Puerto de Reconquista.
- 2) Evaluar si no es más conveniente realizar la obra en zona portuaria en lugar de en la isla, si es que con anterioridad no fue analizado.
- 3) Contratar para la ejecución mano de obra de personas del Puerto Reconquista, en caso de existir en el lugar personal capacitado.

**FUNDAMENTOS:**

En los últimos días, tuvimos el conocimiento de que la Municipalidad de Reconquista dotará de una obra de infraestructura turística en el sector de islas, frente al Puerto Reconquista, invirtiendo en su primera etapa 26 millones de pesos.

La obra prevé en dicha etapa la construcción de un salón de usos múltiples, con un área de administración y de cocina, sanitarios, duchas, parquización, desagües y recorridos para avistaje, entre otros.

Creemos que una obra de semejante magnitud debe realizarse para estar disponible continuamente y que pueda acceder la mayor cantidad de gente posible, no solo para quienes posean embarcaciones para cruzar.

También creemos que es una gran oportunidad para generar trabajo, empleando a personas de dicho barrio en el desarrollo de dicha obra.

Por otra parte vale hacer mención que, según funcionarios municipales no se prevé en esta primera etapa contar con embarcaciones públicas o con un servicio de transporte de personas para cruzar por agua a quienes deseen visitar el complejo proyectado frente al Puerto Reconquista.

Por todo lo expuesto, solicitamos que nos envíen copia del Proyecto del Centro Turístico “Gente del Agua”, y además aprovechamos la oportunidad para sugerir que la obra turística sea emplazada sobre las costa del Puerto Reconquista, logrando de esa manera que la mayoría de la gente pueda conocer y disfrutar de una obra tan interesante y de tal magnitud; y además para solicitar que se priorice en la contratación de personas del barrio para la construcción de dicha infraestructura.